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SÚMULA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA CATHIS-CAU/SC 
 

DATA 10/07/2023 HORÁRIO     13h45min às 16h17min 

LOCAL Reunião Híbrida  

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Rosana Silveira Coordenadora Adjunta 13h45min 16h17min 

Silvya Helena Caprario Coordenadora  13h45min 16h17min 

  

ASSESSORIA Pedro Schultz Fonseca Baptista 

 Amanda Marques da Silva – estagiária (participou apenas do início da 
reunião) 

 

CONVIDADOS Betina D’Avila – Prefeitura de Florianópolis 

 Renato Pagani – Prefeitura de Florianópolis 

 

Ausências justificadas  

Conselheiros  Newton Marçal Santos 

Justificativa Viagem 

 

Ausências não justificadas 

Conselheiros - 

 

Leitura e aprovação da Súmula da(s) Reunião(ões) Anteriores 

 

Encaminhamento Não houve aprovação de súmula, ficando para a próxima reunião. 

 

Comunicação 
 

Responsável Assessoria 

Comunicado 

As Conselheiras informam que com a alteração das Rodas de Conversa 
de presencial para online, decisão unilateral da FECAM, a troca de 
experiências fica muito prejudicada e como a apresentação é a mesma, 
não tem sentido ficar repetindo diversas vezes. As Conselheiras 
reforçam a necessidade de criar um evento presencial de forma que o 
CAU/SC se aproxime das Associações e dos municípios que a compõe. 
Será item de pauta e os encaminhamentos estarão registrados ali. 
O assessor esclarece sobre as agendas que estão sendo fechadas com 
os municípios de Seara e Concórdia, aguardando apenas a confirmação 
final desta última. Mas foi confirmado durante a reunião. 
Foi recebido o convite para o Seminário de ATHIS em Aracaju do 
CAU/BR, mas ainda não tem detalhes da programação, assim estão 
aguardando mais informações, pois tem os endereços dos locais que 
receberão parte do evento.  
A Coordenadora fala sobre a organização do SUMMIT, a CATHIS 
sugeriu alguns nomes para o evento e ficou definido o convite a 
representantes de Chapecó, para que apresentem suas iniciativas no 
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financiamento de seu Fundo de Habitação utilizando a Outorga Onerosa 
e refis de beneficiários de programas habitacionais anteriores. 
O assessor informa do pedido do Conselho de Mafra para participação 
do CAU/SC em reunião online para explicar sobre a ATHIS, mas as 
conselheiras não terão disponibilidade, autorizando o assessor de 
participar representando o CAU/SC. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Atualização do status dos Convênios com Chapecó e 
Florianópolis; 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

Agendada reunião com a Prefeitura de Chapecó, no dia 1 de agosto de 
2023 no período da tarde.  
Com relação à Florinaópolis, a Comissão recebeu os representantes da 
Prefeitura, a Assistente Social Betina D’Avila e o Engenheiro Renato 
Pagani. Os mesmos confirmaram os beneficiários elencados e o início 
das atividades estava sendo negociado com a contratada para breve. 
Assim, as Conselheiras Silvya Caprario e Rosana Silveira iriam 
participar do lançamento da Ordem de Serviço no dia 19 de julho na 
Comunidade dos Lageanos na Serrinha, gerando a Deliberação 
015/2023. 

 

2 
Participação da CATHIS-CAU/SC nas Rodas de Conversa da 
FECAM de agosto; 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

A assessoria apresenta às conselheiras a programação das Rodas de 
Conversa da FECAM, no formato virtual, para agosto que incluem os 
dias 15 de agosto manhã (09h às 11h) e tarde (13h30 às 15h30) com a 
AMVALI e AMUNESC, respectivamente, e 31 de agosto de manhã 
(8h30 às 10h30) com a AMERIOS. 
As Conselheiras propõe fazer uma única reunião com as associações 
restantes no dia 31 de manhã, mas o assessor informa que a 
organização está sendo feita pela FECAM, assim não tem gestão sobre 
o calendário. Com isso, as conselheiras informam que não tem 
disponibilidade e confirmam a participação do assessor Pedro Schultz 
como representante do CAU/SC nas Rodas. 
As Conselheiras reforçam a necessidade de se criar agendas 
presenciais com as Associações. 

 

3 Reunião com CAU/DF sobre Nenhuma Casa sem Banheiro; 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

As Conselheiras relatam da expectativa da reunião com o CAU/DF no 
dia 21 de julho para conhecer mais sobre a experiência do Nenhuma 
Casa Sem Banheiro no Distrito Federal, bem como a reunião com 
representantes da Secretaria Nacional de Habitação para tratar de 
ATHIS e Melhorias Habitacionais. 
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No entanto, as conselheiras reforçam a necessidade de conhecer outra 
experiência, como a originária do CAU/RS no município de Canoas, na 
Grande Porto Alegre. Assim, foi gerada a Deliberação 016/2023 com o 
objetivo dos conselheiros da CATHIS realizarem visita para 
compreender a articulação para promoção dessa política pública. 

 

4 Estruturação de evento vinculado ao Outubro Urbano da ONU; 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

A assessoria informa que anda não há chamamento para o evento do 
Outubro Urbano da ONU para 2023, mas que continuará 
acompanhando o lançamento do edital. 
As Conselheiras falam da necessidade de se elaborar um Seminário de 
ATHIS e, juntamente com o assessor, elencam alguns temas, a saber: 

a) Escritório Público ( Salvador/BA; Juiz de Fora/MG; São José/SC) 
b) Moeda Social e Banco Solidário (SP; RJ; SE) 
c) Política Pública (CODHAB/DF; Urbel/MG) 
d) Convênios CAU/SC (Chapecó e Florianópolis) 

O evento será melhor discutido e detalhado na próxima reunião, em 
agosto. 

 

5 
Estruturação da Jornada da ATHIS diretamente com os municípios 
que solicitam apoio técnico; 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

As conselheiras informam que considerando a agenda em Chapecó no 
dia 01 de agosto e a disponibilidade de representantes dos municípios 
de Concórdia e Seara no Seminário de Habitação que ocorreu em Treze 
Tílias, da necessidade de agendamento com essas prefeituras, assim, 
realizar reuniões pela manhã nessas cidades como parte do projeto 
Jornada da ATHIS, gerando a Deliberação 17/2023. 

 

6 e 7 
Agenda com Governo do Estado; Agenda com ALESC, Dep. Padre 
Pedro; 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

Os dois itens de pauta foram tratados conjuntamento, pois as 
conselheiras expressaram a demanda de se reforçar a ação junto ao 
estado nos poderes executivo e legislativo, assim disponibilizaram as 
datas de 01 a 06 de setembro para tentativa de agenda à assessoria. 

 

8 
Apontamentos sobre o material impresso da Cartilha da ATHIS 
entregue. 

Fonte Assessoria 

Relator Coordenadora 

Encaminhamento 

Após a análise do material impresso entregue pela empresa contratada, 
as conselheiras ficaram muito contentes com o resultado alcançado e 
estão com grande expectativa de sua distribuição no COMAC junto a 
prefeituras catarinenses, bem como outras oportunidades a serem 
incluídas na Jornada da ATHIS. 
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Assim, foi aprovada a prova física com alguns apontamentos, 
constantes na Deliberação 18/2023. 

 

EXTRAPAUTA 

 

1 Não houve 

Fonte  

Relator  

Encaminhamento  

 
Esta Súmula foi aprovada na 1ª Reunião Extraordinária da CATHIS-CAU/SC de 26/09/2023, 
com os votos favoráveis dos conselheiros Rosana Silveira e Newton Marçal Santos. 
 

 
 
 
 
 
 

Cecília Michelin Einsfeld 
Estagiária de Arquitetura e Urbanismo 

Secretária 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Considerando o estabelecido no item 1.3 da Deliberação Plenária CAU/SC nº 589, de 12 de 
março de 2021, que trata dos termos das reuniões virtuais dos órgãos colegiados do CAU/SC, 
atesto a veracidade das informações prestadas. Publique-se.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Jaime Teixeira Chaves 
Secretário dos Órgão Colegiados  

do CAU/SC 
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